



ЕВРОПЕЙСКИ ПАРЛАМЕНТ PARLAMENTO EUROPEO EVROPSKÝ PARLAMENT EUROPA-PARLAMENTET  
EUROPÄISCHES PARLAMENT EUROOPA PARLAMENT ΕΥΡΩΠΑΪΚΟ ΚΟΙΝΟΒΟΥΛΙΟ EUROPEAN PARLIAMENT  
PARLEMENT EUROPÉEN PARLAIMINT NA HÉORPA PARLAMENTO EUROPEO EIROPAS PARLAMENTS  
EUROPOS PARLAMENTAS EURÓPAI PARLAMENT IL-PARLAMENT EWROPEW EUROPEES PARLEMENT  
PARLAMENT EUROPEJSKI PARLAMENTO EUROPEU PARLAMENTUL EUROPEAN  
EURÓPSKY PARLAMENT EVROPSKI PARLAMENT EUROOPAN PARLAMENTTI EUROPAPARLAMENTET



Monsieur le Président,

La commission de l'agriculture et du développement rural du Parlement européen, les commissions des affaires économiques de l'Assemblée nationale et du Sénat français ont décidé conjointement d'organiser une rencontre des commissions parlementaires à Bruxelles les 3 et 4 novembre prochains.

Cette réunion aura un double objet : d'une part le bilan de santé de la politique agricole commune et son avenir après 2013 ; d'autre part, le rôle de l'agriculture européenne dans la sécurité alimentaire mondiale.

De plus amples informations concernant cette rencontre seront transmises en temps utile à votre Parlement par nos services. Nous vous informons d'ores et déjà que les Parlements nationaux des différents Etats membres de l'Union européenne sont invités à se faire représenter à cette rencontre des commissions parlementaires par une délégation composée d'un maximum de quatre parlementaires par pays, accompagnés, le cas échéant, d'un administrateur pour deux parlementaires. Les pays candidats à l'adhésion à l'Union européenne sont pour leur part invités à envoyer deux parlementaires en qualité d'observateurs.

Nous vous remercions du soutien que vous voudrez bien apporter à cette initiative conjointe.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre haute considération.

Hans-Gert Pöttering  
Präsident des Europäischen  
Parlaments

Christian Poncelet  
Président du Sénat

Bernard Accoyer  
Président de l'Assemblée  
nationale



ЕВРОПЕЙСКИЙ ПАРЛАМЕНТ PARLAMENTO EUROPEO EVROPSKÝ PARLAMENT EUROPA-PARLAMENTET  
EUROPÄISCHES PARLAMENT EUROOPA PARLAMENT ΕΥΡΩΠΑΪΚΟ ΚΟΙΝΟΒΟΥΛΙΟ EUROPEAN PARLIAMENT  
PARLEMENT EUROPÉEN PARLAIMENT NA HEPORΑ PARLAMENTO EUROPEO EIROPAS PARLAMENTS  
EUPOS PARLAMENTAS EURÓPAI PARLAMENT IL-PARLAMENT EWROPEW EUROPEES PARLEMENT  
PARLAMENT EUROPEJSKI PARLAMENTO EUROPEU PARLAMENTUL EUROPEAN  
EURÓPSKY PARLAMENT EVROPSKI PARLAMENT EUROOPAN PARLAMENTTI EUROPAPARLAMENTET



Dear President/Speaker,

The European Parliament's Committee on Agriculture and Rural Development and the Economic Affairs Committees of the French National Assembly and Senate have decided jointly to organise a meeting of parliamentary committees in Brussels on 3 and 4 November 2008.

The meeting will cover two topics, namely: the common agricultural policy 'health check' and the policy's future after 2013; and European agriculture's role in world food security.

Fuller details of this meeting will be sent to your Parliament by our services in due course. We can inform you now that the national parliaments of the various EU Member States are invited to be represented at this interparliamentary meeting by a delegation of no more than four parliamentarians per Member State, accompanied, if necessary, by one administrator for every two parliamentarians. Countries that are EU accession candidates are invited to send two parliamentarians as observers.

Thank you in advance for your support for this joint initiative.

Yours sincerely,

Hans-Gert Pöttering  
President of the European  
Parliament

Christian Poncelet  
Président du Sénat

Bernard Accoyer  
Président de l'Assemblée nationale